
 
   Conseil d’établissement 

 Procès-verbal du 5 février 2025 
École de Étienne-Chartier 19h 

  
Membres du conseil:  

Parents et rôle  Présent  Absent  Membres du personnel et 
emploi  

Présent  Absent  

Mme Manon Simard, 
présidente, parent de l’Amitié 

x   Mme Ariane Montminy, 
enseignante Amitié 

x   

M. Jean-François Babin, vice-
président, parent de Saint-

Gilles 

 x  Mme Véronique Fortin, 
enseignante substitut EC 

x  

Mme Audrey Caron 

Parent Étienne-Chartier 

 x Mme Camille Parent 
enseignant EC 

 x 

M. David Cloutier, parent 
Étienne-Chartier 

x  Mme Annie Talbot 
enseignante EC 

x  

Mme Maureen Laflamme, 
parent de l’Amitié 

x          Mme Anie Bélanger 
éducatrice EC 

 x 

M. Francesca Turmel, parent 
de l’Amitié 

x  Mme Marie Turenne-
Champagne Responsable 

du service de garde 

x  

Mme Annie-Pier Mercier 

Parent de l’Amitié 

x  Audrey Drouin 

Direction 

x  

M. Mathieu Nadeau, parent 
substitut 

 

x 

 

 

Mme Elisabeth Roberge, 
orthopédagogue, substitut 

   

x 

   Laurie Champagne-
Martineau, 

psychoéducatrice 

x  

Invités  

         

 

1.0 Ouverture de la séance 

Ouverture de la séance à 19h.        

2.0 Légalité de l’assemblée 

 Nous avons quorum 

3.0 Adoption de l’ordre du jour  

 Proposé par Annie Talbot 



 Adopté à l’unanimité     C.E.2025-02-05 #1 

 

4.0 Adoption du compte rendu du procès-verbal du 4 décembre 2024 

Questions concernant le sondage aux élèves de l’Amitié. Il n’a pas été envoyé 

aux enseignants de l’Amitié. Ce sera fait cette semaine. 

Proposé par Francesca 

Adopté à l’unanimité      C.E.2025-02-05 #2 

 

5.0 Suivis au compte rendu de la réunion du 4 décembre 2024  

 Aucun suivi 

6.0 Questions et messages du public 

Demande de diffuser les séances du conseil en Teams ou Zoom, ce n’est pas 

possible. Les parents doivent se déplacer pour y assister. Les procès-verbaux 

sont par contre disponibles pour être consultés par le public. 

Demande des enseignants de recevoir l’info-parents pour être au courant. 

 

OBJETS DE CONSULTATION ET DE DÉCISION 

 7.0 Critères de sélection de la direction art 79 

Explication d’Audrey des directives, les critères se font maintenant via un 

formulaire forms. Nous confirmons vouloir reprendre les critères des années 

précédentes en plus d’ajouter la demande d’une direction adjointe. La 

présidente a le mandat de remplir le formulaire selon nos demandes. Elle nous 

fera parvenir une copie lorsque ce sera fait. 

8.0 Aide aux parents art. 95 

Suite à la recommandation du centre de service concernant le gel budgétaire, 

il y aurait 8 867$ à reprendre. Nous reprendrons 2 700$ dans l’aide aux 

parents puisqu’aucun projet n’avait été décidé. Avec le 7 000$ restant que 

voulons-nous faire? Livre TDAH, tsa, pour Ste-Agathe?  Il y en a déjà de 

disponibles à la bibliothèque de St-Gilles. On propose d’offrir de l’aide aux 

devoirs pour des élèves ciblés. Laurie nous parle des trousses à prêter, 

routine, gestion des émotions, sommeil, les écrans, etc. C’est un sac avec un 



cartable explicatif, des pictogrammes et différents outils pour aider l’enfant 

et son parent.  

Proposé par Ariane 

Adopté à l’unanimité        C.E.2025-02-05 #3 

OBJETS D’INFORMATIONS: 

9.0       Sondage auprès des élèves  

 Le sondage Cevec aura lieu comme prévu en avril. 

Celui proposé par le C.E. : la question posée est large et peut être difficile à 

répondre par les élèves. Les enseignants ont jusqu’au 21 février pour ce 

sondage. Audrey propose d’attendre après celui d’avril pour analyser les 

résultats et nous les partager. 

10.0  Inscriptions  

Elles sont débutées pour tous sur Mozaik.  Un 1er portrait devrait sortir 

bientôt. Environ 75% des élèves sont déjà réinscrits pour 25-26. Nous 

prévoyons déjà être à pleine capacité. La journée d’accueil du préscolaire 

aura lieu en mai. 

 

PAROLES 
 

11.0 Parole aux enseignantes 

 

11.1 Ariane : Activités de décembre wow. Plusieurs rencontres entre les 

enseignantes concernant la lecture pour un arrimage, un guide. Danse 

avec les Mat-1-2. Sortie pour les 3-4-5-6 demain au Musée et au 

théâtre. Plusieurs collations cuisinées avec la semaine smoothies. La 

murale collective est commencée. 

11.2 Annie : Le Gala des félins d’or a eu lieu ce matin en récompensant les 

élèves ayant leur cible selon les valeurs RCR. 

1ère édition du bal d’hiver organisé par le C.E 

Jeudi fous  

Rempart 

Mur des célébrités 

Activités de Noël à l’extérieur avec les parents, un succès. 

 

12.0 Parole au représentant des professionnelles 



13.0 Marie-Andrée, orthophonie : Suivi des ateliers faits en classe. Il y aura des 

activités en sous-groupe ou individuelles à venir pour les besoins ciblés. 

Mélanie, Ergothérapeute : Les besoins sont ciblés dans la plupart des 

groupes.  

Angie, psychologue : Elle ne fera plus les évaluations, dû à sa grande tâche 

de 12 écoles, pour lui permettre de travailler plus sur le plancher. 

Laurie psychoéducatrice : Répartition des tâches avec les tes, ajustements 

d’horaire, local d’apaisement. 

 

14.0 Parole à la représentante du soutien 

Absente  

 

15.0 Parole à la responsable du service de garde 

 

Nous avons une nouvelle stagiaire à l’Amitié, elle s’appelle Kelly. 

Retour sur les dernières journées pédagogiques et celles à venir. 

Activités patins dans les deux écoles; Amitié le mercredi et Étienne-Chartier 

le jeudi. 

Nous avons proposé d’ouvrir 2 jours à la semaine de relâche, soit le mardi et 

le mercredi où nous avions le plus grand nombre d’inscriptions, même si nous 

n’avions pas le nombre minimal. La proposition est acceptée. Un message sera 

envoyé aux parents et nous pourrons accepter des nouvelles inscriptions pour 

ces deux journées. 

 

15.0 Parole à la direction 

 

Nous avons une nouvelle TES à l’Amitié depuis lundi au préscolaire. 

Mr Hugo, titulaire du poste, travaille à Pamphile mais vient 4hrs par semaine 

pour nos élèves à besoin. (Amitié) 

Cible RCR et Gala félin d’or. (É-C) 

Accompagnement par Michael Daigle conseiller pédagogique; 2 classes, sdg. 

(É-C) 

Angie et Laurie travaillent auprès des TES. (É-C) 

Lecture gérer efficacement ma classe. 

Billet de sortie de classe. (É-C) 

Pédagogie : Lecture travaillée à l’Amitié, code de correction pour É-C. 

Comité de leadership réfléchit pour mettre en place une équipe collaborative 

en français. 

Routine d’accueil p1 et p4 de 15 minutes. (É-C) 

Texte travailler tous en même temps. 

Local d’apaisement à la Salle Desjardins. (É-C) 



Devoir des enseignants; plan de leçon pour une règle non acquise dans sa 

classe. (É-C) 

Projet cour d’école accepté, problématique dû à l’attente de la réponse s’il y 

aura agrandissement ou reconstruction. Il y aura 3 phases.  Nous pourrions 

aller de l’avant pour la phase 1 et 2 pour un montant 140 000$.  Nous sommes 

à 112 000$ d’amassés. (É-C) 

Suivi cour d’école Ste-Agathe, à  vérifier la phase à terminer et les plans… 

 

16.0 Parole à la représentante au comité de parents 

- 

 

17.0 Parole à la présidente 

 

Remerciement de notre collaboration et de notre présence. 

18.0 Varia 

 

18.1 Chromebook, période libre 

Les parents se questionnent sur le temps d’écran, chromebook en 

période libre et sur le nombre de celle-ci. La direction confirme qu’il y 

aura un point à ce sujet lors de la prochaine assemblée. 

18.2 Débarcadère 

Les parents ne devraient pas sortir de leur véhicule au débarcadère. 

Demande de surveillance policière faite par la direction. 

Suggestions : un dos d’âne à voir avec la municipalité, arbuste à couper 

au coin de l’Aréna, la traverse arrive dans la platebande, brigadier.  

 

19.0 Levée de l’assemblée         

 Levée de l’assemblée à 20h41.  
 

Proposé par David Cloutier 
Adopté à l’unanimité.      C.E.2025-02-05 #4 
 
 
 
 
__________________________________________         ________________________________________ 
                   Manon Simard                                                                                        Audrey Drouin 

                      Présidente                                                                                                Directrice  

 

 


